



【学校教育目標】

- ◆ 明るく思いやりのある子ども
- ◆ 自分で考え、進んで学習する子ども
- ◆ 健康で体力のある子ども

夢いっぱい 花いっぱい 歌声いっぱい

「スキー教室が間近です」

校長 大竹 春 生

最近、スキーをする人たちが増えてきたそうです。ちょうど、スキーが娯楽として全盛期だった頃、毎週スキーに興じた人たちが定年を迎え、スキー場に足を運ぶようになったようです。

実を言うと、私も同じ世代ですので、学生時代からスキーを始め、白石スキー場、山形スキー場、鳴子花淵スキー場、鬼首スキー場と毎週スキー場に通っていたものです。

その頃、よく目について疑問に思っていたことがありました。

それは、家族連れのお父さん、お母さんが自分の子どもにスキーを教えるときに必ずと言っていいほど大きな声で叱っていたんです。

「なんで、あんたはそんなことが出来ないの!？」

「そこで、グッと足に力を入れて回ればいいんでしょ!何してるの!ほらっ!・・・まったく!」

私は友達とスキーに行くようにしていたので、楽しい時間を過ごしていました。でも、罵声を浴びせられる子どもたちの姿を見て「遊びに来てまで叱られるなんて、子どもがかわいそう」とか「あのお父さん、お母さんは叱りにスキー場に来て、楽しいのかな?」と悲しく感じていました。

スポーツには結果を求めるスポーツと、楽しむためのスポーツがあると思います。スキーを競技としてやる子どもでなければ、スキーができないことを楽しみ、出来るようになっていく過程を楽しんで欲しい。運動を専門にしてきた私はそう思っています。

運動だけでなく勉強でも、今日の自分より明日の自分、毎日少しずつ成長していくことを児童自身だけで無く、周りの大人も楽しみたいものです。

2月7日(金)は池月小学校のスキー教室です。子どもたちも楽しみにしています。怪我をしないで楽しく過ごしたいと思っています。また、保護者の皆様をはじめとして多くの皆様方のお手伝いありがとうございます。よろしく願いいたします。

3日(月) 安全の日(街頭指導・安全点検) 集団下校 14:40

6日(木) 校外学習(3・4年池月地区)

7日(金) スキー教室(8:00登校 8:20出発 15:30到着)

10日(月) いい音楽の日(2月は、松田先生のおすすめの曲を紹介します!)

11日(火) 建国記念の日

12日(水) 一日入学(1・2年 4校時限 13:10下校)

13日(木) 校外学習(3・4年池月地区)

17日(月) 代表委員会

19日(水) PTA本部役員会

24日(月) 集団下校 14:40

26日(水) 礼儀作法教室(3・4年:3校時 5・6年:4校時)



12日~28日を太鼓引継期間として、上級生から下級生に池月太鼓を伝承していきます。

3/2(日)の学習参観後に、太鼓引継式を行います。

給食まつり

1月28日(火)～31日(金) 給食感謝朝会・会食会

「給食感謝朝会」では給食センター栄養士の大沼光子さんをお迎えし、給食センターで給食を作る様子を写真や動画で見せていただきました。

その後は縦割り班対抗で「まめに豆つかみゲーム」をしました。お椀から大豆を箸でつかみ、皿の上に乗せていくゲームです。大きな声を上げ飛び散る豆と苦戦していました。箸の使い方がおぼつかない子がちらほら。この機会にご家庭でもチェックしてみてもいいと思います。



「会食会」には、6名の方においでいただき、お仕事の内容や苦労話をしながら会食会を行いました。その模様は、テレビでも放映されましたのでご覧になった方も多いのではないのでしょうか。いろいろな方が給食に関わっていることを知り、感謝して給食をいただくという気持ちを持ってほしいと思います。

【会食会に来ていただいた方々】

1年生	メグミルク	佐々木弘幸さん	5年生	牛乳配送	浅野 悦朗さん
2年生	給食配送	岩井 吉信さん	6年生	酪農家	野村 泰仁さん
3・4年生	調理員	藤岡 妙子さん		調理員	佐々木陽子さん

地域を学ぶ

1月23日(木)「岩出山歴史観光かるた・すごろく」体験 ・・・川村 俊男先生をお迎えして・・・



3・4年生は、総合的な学習の時間で池月地区について学んでいます。川村先生から、池月地区の名所名跡を教えてくださいました。身近に史跡があることに驚いたようです。

その後は「岩出山歴史観光かるた」を体験しました。教えてもらった史跡がかるたやすごろくになっていて楽しく学ぶことができました。別の日には、1・2年生もすごろくで遊びました。

礼儀作法教室②

1月27日(月) 1・2年生 心思踊 西華流 の皆さんから

1回目につき、鴟目にお住まいの山口さんをはじめ4名の講師から整列の仕方や礼の仕方、靴の並べ方などを丁寧に教えていただきました。

「靴をそろえることは、心をそろえること」

「立ち姿、脱いだ靴や使った物の後始末にも、人の心は表れる」

と教えていただきました。心を整え、立ち振る舞いに注意を払いたいものです。

2月26日は3・4年と5・6年の礼儀作法教室を行います。



活躍する池月っ子 ～おめでとう～

大崎市書きぞめ展	特賞	1年 佐々木遥矢	3年 佐々木愛華	
	金賞	1年 大沼龍ノ助	2年 佐野 圭祐	4年 和田 龍征
		5年 竹林 伽羅	5年 後藤 高志	6年 佐々木拓真

宮城県書きぞめ展 特選賞 3年 佐々木愛華

おおさきメグリンピック完歩	2年 佐野 圭祐	小野松敦輝
	3年 小井戸陽生	鐵本 清磨
	4年 小野松 蒼	佐藤 大夢 和田 龍征 小野松 夏輝

池月小学校ホームページができました。「池月小学校」で検索してください。